
Séance du Conseil Municipal du 20 novembre 2009 

 
 L’an deux mille neuf, le vingt du mois de novembre, à vingt heures, le Conseil Municipal, sur une 

convocation du treize novembre  deux mille neuf, s’est réuni à la mairie, en séance publique, sous 

la Présidence de Monsieur LÉVÊQUE, Maire. 
Conseillers en exercice : 11 

Présents :  11  

Présents : Mmes Bove, Domont, Ogier, Paillard 

               Mrs Carment, Cauchois, Dutilloy, Langlois, Lévêque, Malaval, Wilkins 

Absents excusés : 0 

Secrétaire de séance : Mme PAILLARD Céline   

 

Monsieur le Maire rappelle que le procès verbal de la séance précédente a été envoyé à chaque 

conseiller. 

Aucune observation n’étant présentée en séance, le conseil municipal approuve à l’unanimité des 

membres présents le procès verbal de la séance du 2 octobre 2009.  

 
OBJET : CLASSEMENT DE LA VOIRIE COMMUNALE 

Monsieur le Maire informe le conseil municipal que le bureau ATESAT de Neufchâtel-en-Bray 

procède actuellement à la mise à jour du tableau de classement de la voirie communale et qu’il 

convient de délibérer sur le classement ou non de certaines voies ou chemins ruraux 

Après en avoir délibéré le conseil municipal, unanime, décide de classer  les voies et 

chemins suivants : 

Voie communale N°1  

- La voie communale d’origine sera scindée comme suit : 

 Chemin d’Arquet avec le numéro d’ordre 1 et une longueur de 1762m  

 Rue du Foyer avec le numéro d’ordre 151 et une longueur de 139m 

 Chemin du Rian avec le numéro d’ordre 201 et une longueur de 433m 

 La section dite Grande Rue est intégrée à la V.C.2 

 Voie communale N°2 

- Elle se dénomme « Grande Rue » et mesure 973m avec une partie de la V.C1  

Voie communale N°3  

- Elle se dénomme « Impasse de Burette » e mesure 221m 

Voie communale N°204 

- Elle se dénomme « Chemin de la Belle Florence » et mesure 415m, c’est la voie communale 

N°4 à laquelle est ajouté le chemin rural N°4, elle est renumérotée V.C.204  

      Chemins ruraux à classer 

- Les chemins ruraux classés en voies communales doivent être renumérotés 100 en 

utilisant leurs anciens numéros quand ils existent 

- Petite rue de Fresles                 CR5  VC 105        longueur 176m 

- Chemin du Valiquet                  CR9  VC 109        longueur 577m 

- Chemin de la Pelote                  CR10  VC 110      longueur 390m 

- Chemin entre Gde Rue et RD12      CR13  VC 113      longueur  87m 

- Chemin du Bas Bray                  CR20  VC 120      longueur 937m 

- Chemin du Bois de Locus             CR  VC 150         longueur 296m 

- Allée des Tilleuls                     CR  VC 152         longueur 110m 

- Allée de la Gare                     CR  VC 153         longueur 129m 

- Impasse du Presbytère               CR  VC 154         longueur  47m 

- Impasse de la Butte                 CR  VC 155         longueur  80m 

- Chemin du Cahot                     CR  VC 156         longueur  84m 

- Impasse des Prés                     CR  VC 157         longueur 148m 



 

OBJET : SIERG BLN -  FISCALISATION DES CONTRIBUTIONS 

COMMUNALES 
Après en avoir délibéré le conseil municipal, unanime, décide l’inscription au budget 

primitif communal 2010 de la participation d’un montant de 1330 euros au compte 

6554 « contribution aux organismes de groupement »  

 

OBJET : CCAS  
Monsieur le maire informe le conseil municipal que les membres du CCAS donnent leur accord 

pour la dissolution financière du CCAS 

 Après en avoir délibéré, le conseil municipal, unanime, accepte d’inscrire les 

dépenses régaliennes du CCAS au Budget primitif communal 2010 

 

OBJET : SURTAXES COMMUNALES SUR L’EAU 
Monsieur le maire informe le conseil municipal du courrier reçu par Véolia Eau au sujet des 

surtaxes communales 

 Après en avoir délibéré, le conseil municipal unanime, décide de ne pas augmenter 

les tarifs des surtaxes communales sur l’eau. 

 

OBJET : DÉTERMINATION DE LA REDEVANCE DES INSTALLATIONS 

France TELECOM 
Monsieur le maire informe le conseil municipal qu’une redevance pour le Domaine Public Routier 

communal existe et qu’elle n’a jamais été versée à la commune.  

En ce qui concerne les droits de passage sur le domaine public et les servitudes prévus par les 

articles L47 et L48 du Code des postes et Télécommunication : 

Après en avoir délibéré, le conseil municipal, unanime, décide de retenir les 

montants des redevances maximales mentionnées à l’article R 20-52 du décret 

N°97-683 du 30 mai 1997, montants revalorisés chaque année au 1er janvier selon 

l’évolution du coût de la construction.    

 

OBJET : PROJET ESPACE COMMUNAL  
 Agrandissement de la salle des fêtes : Monsieur le maire présente le nouveau devis établi 

par Monsieur Cavas, et c’est à l’unanimité que les membres du conseil municipal décident 

de ne pas faire les travaux. 

 Jardin communal : Monsieur le Maire informe les membres du Conseil Municipal qu’une 

subvention a été accordée pour ce projet et qu’elle s’arrêtera au 17/04/2010. Les 

membres du Conseil Municipal décident qu’il faut commencer les travaux 

 Parking : Une procédure adaptée devrait être publiée dans les journaux et un éclairage du 

parking est sollicité 

  Devis Amouret : Monsieur le Maire présente aux membres du Conseil Municipal le devis 

de peinture sur le grand barrage de l’école d’un montant de 2023.05€. 



Après en avoir délibéré, le conseil municipal, unanime, accepte ce devis et demande 

à ce que les travaux soient effectués au printemps. 

 

OBJET : INFORMATIONS ET QUESTIONS DIVERSES 
 Illumination de Noël : 

Le conseil municipal propose de refaire comme l’an passé et accepte toutes les bonnes volontés le 

samedi 5 décembre 2009 à 9 heures pour l’installation des décorations 

 Compte-rendu des travaux réalisés : 

Les travaux effectués par les entreprises Henriet et Amouret ont été très bien réalisés. 

 Dates à retenir 

 Dimanche 13 décembre 2009 à 15 heures : Noël des enfants et des aînés avec 

spectacle à l’espace communal 

 Vendredi 18 décembre 2009 à 20 heures 30 : Concert gratuit à l’église du Quatuor 

Pavagansa 

 Calendrier 2010 : 

Afin d’aménager une bonne organisation, il serait souhaitable que les associations remettent leur 

calendrier de manifestations prévues 


